

# Lars Maximilian Schweizer

BÜNDNIS 90 DIE GRÜNEN

Digitale LDK in Heilbron am 10.-11.04.2021

Tagesordnungspunkt:

TOP3 Vertreterversammlungen zur Listenaufstellung für die Wahl zum 20. Bundestag

### Bewerbung

An den Scheidewegen des Lebens stehen keine Wegweiser. - (Charlie Chaplin)

Am Abend des 27. März 2011 stand ich auf dem Stuttgarter Schlossplatz und konnte kaum glauben, was gerade passiert war: Wir Grünen hatten in Baden-Württemberg die CDU als Regierungspartei abgelöst. Schwarz-Gelb war abgewählt!

Neben mir stand ein älteres Ehepaar, Angelika und Harald. Beide waren so gerührt, dass sie den Tränen nahe waren. Sie erzählten mir von ihrem jahrzehntelangen Engagement für Natur- und Umweltschutz und ihrer Freude, als wir Grünen 1998 Teil der Bundesregierung wurden. Sie dachten, es gehe nicht noch besser! Doch dann kam dieser Abend im März. Die vielen Menschen auf dem Schlossplatz



Kreisverband:
 Ludwigsburg
Webseite:
 www.lars-maximilianschweizer.de

spürten, dass hier eine neue Zeit anbrach und die Übertragungswagen der ausländischen Fernsehsender strahlten diese Hoffnung in die ganze Welt hinaus.

In letzter Zeit musste ich häufig an diesen Abend zurückdenken. Noch ist unklar, wohin die Reise gehen wird, doch die Landtagswahl hat gezeigt, mit dem 26. September 2021 könnte ein ebenso unvergesslicher Abend auf uns zukommen.

Liebe Freundinnen und Freunde,

Wir stehen an einem Scheideweg der Geschichte. Eine lebenswerte Zukunft wird es nur geben, wenn wir effektiven Klimaschutz realisieren, eine nachhaltige ökologische Transformation einleiten und unser Gesellschafts- und Wirtschaftssystem grundlegend erneuern – in Europa brauchen wir dafür mehr Zusammenhalt und Solidarität. Diesen Wandel möchte ich in der zukünftigen Bundestagsfraktion mitgestalten.

#### Wo komme ich her?

Seit nunmehr 14 Jahren bin ich Fußballtrainer und Vollblutsportler. Vom Jugendleiter bis zum Vorstand durfte ich schon in jungen Jahren viele tolle Projekte gestalten. Zahlreiche Aufgaben und Probleme unserer Gesellschaft sind im Sport fokussiert sichtbar: Da geht es um den gesellschaftlichen Zusammenhalt, etwa bei Integration, Inklusion und Gleichberechtigung. Es geht um Nachhaltigkeit: fair hergestellte und gehandelte Sportprodukte sind nach wie vor Mangelware. Klimaneutralität betrifft auch Sportveranstaltungen – vom Weg zum Training in Turnhalle oder Sportplatz bis hin zur großen Massenveranstaltung. Eine zeitgemäße Sportpolitik ist also in vielfältiger Weise ökologisch relevant. Dazu mit allen Akteuren im Gespräch zu bleiben, Betroffenheiten kennen zu lernen und für Handlungsoptionen zu sensibilisieren, halte ich für unverzichtbar. In den letzten Monaten habe ich als Direktkandidat im Wahlkreis Neckar-

Zaber versucht, dies mit einer digitalen Sporttour durch Baden-Württemberg beispielhaft umzusetzen.

#### Was ist mir wichtig?

Die Frage der Fairness stellt sich nicht nur im Sport: Wie können Unternehmen zukünftig gerechter und mehr an den Bedürfnissen der Gesellschaft orientiert wirtschaften? Eine überzeugende Antwort gibt die Gemeinwohl-Ökonomie – ein ethisches Wirtschaftsmodell, das das Wohl von Mensch und Umwelt zum obersten Ziel des Wirtschaftens macht. Die Bewertung von Unternehmenserfolg muss orientiert sein an Menschenwürde, ökologischer Nachhaltigkeit, sozialer Gerechtigkeit und demokratischer Mitbestimmung.

Liebe Freundinnen und Freunde,

die 2020er-Jahre sind die Dekade der Entscheidungen! Die Klimakrise ist Realität - in Baden-Württemberg liegen wir bereits bei 1,4 Grad Erwärmung. Ein "Weiter so" kann und darf es nicht mehr geben. Ihr als Delegierte entscheidet, wer diesen Wandel mitgestaltet.

Deshalb werbe ich um Euer Vertrauen und Eure Unterstützung für einen aussichtsreichen Listenplatz!

Euer

Lars

## **Biografie**

- Direktkandidat für den Wahlkreis 266 Neckar-Zaber
- geb. 1993 in Ludwigsburg
- Seit Aug. 2019 Persönl. Referent Thekla Walker MdL
- Mai 2019 bis Juli 2019 Wissenschaftl. Referent Daniel Lede Abal MdL
- Studium der Geschichts- und Rechtswissenschaft in Tübingen
- Mitglied LAG WiFiSo und UAG Sportpolitik
- März bis Mai 2019: Wahlkampfkoordination Europa- und Kommunalwahl KV Tübingen
- Okt. 2019 bis Dez. 2020 Vorstand im Stadtverband Tübingen
- Seit 2006 Fußballtrainer der DJK Ludwigsburg
- · Verheiratet, ein Kind